

ふらっと立ち寄り～共働学舎新得農場へ～

ふらっと新得の共働学舎に立ち寄りました。



すっかり秋の気配で、ミンタルもハロウィーン仕様でしょうか、色とりどりのカボチャが飾られていました。



第16回 HAL 農業賞優秀賞は新得町の共働学舎に贈呈しました。例年であれば札幌のホテルで、今までの受賞者のみなさんを招いての表彰式、祝賀会。しかし、その年はコロナ禍真っ最中ということもあり、式を行わないことも検討せざるを得ない状況でした。

如何にすべきか悩んだのですが HAL 財団では「現地に赴く」という方法で“北海道農業を元気に”“明るい話題を”と考え、理事長の磯田憲一自らが共働学舎のある新得町に赴き、表彰状と副賞を贈呈することにしました。この提案を快く受け入れていただき、完成したばかりの施設、カリンパニにて HAL 農業賞の贈呈式を開催することができました。

思い出深いカリンパニは変わらず素敵な佇まいでした。



散策していると、ヤギとブラウンスイス牛に出会いました。



カフェでは、農園で採れた野菜のピザと十勝マッシュのラクレット焼きをいただきます。どちらも、共働学舎の美味しいチーズを堪能することができました!また、ふらっと立ち寄りたと思います。

PDF 版

本記事 URL: <https://www.hal.or.jp/column/2214/>